

Ini Pengarahan Danramil 05/Nusawungu di Hari Pertama di Bulan Ramadhan

Update - PERS.WEB.ID

Apr 15, 2021 - 02:19



Cilacap - Sebagai bentuk penerapan disiplin dalam hal pengawasan terhadap para anggotanya, Danramil 05/Nusawungu Kodim 0703/Cilacap Kapten Cba M. Isa Saefudin memberikan pengarahan kepada seluruh anggotanya bertempat di Kantor Koramil 05/Nusawungu, Selasa (13/4/21).

Pengarahan dalam bentuk jam komandan ini sudah rutin di laksanakan setiap dua minggu sekali. Hal tersebut bertujuan agar setiap informasi perkembangan

situasi yang ada di wilayahnya diketahui oleh seluruh prajuritnya. Selain itu juga untuk menyamakan sikap, pola pikir dan pola tindak aparat kewilayahan guna mendukung Tugas Pokok TNI AD serta terwujudnya kemanunggalan TNI dan Rakyat.

"Ini tujuan dari kegiatan ini. Melalui kegiatan ini kita bisa menyampaikan beberapa informasi, evaluasi kegiatan maupun rencana program kegiatan kedepan yang akan dilaksanakan Satuan Kodim 0703/Cilacap maupun Koramil 05/Nusawungu," Jelas Danramil.

Dalam pengarahannya, Danramil juga selalu mengingatkan kepada seluruh anggota untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan baik. Diawali dengan ucapan terima kasih, atas terlaksananya semua kegiatan, baik yang bersifat kedinasan seperti administrasi satuan, soliditas anggota, kekompakan dan kebersamaan yang sudah berjalan dengan baik.

"Terutama di bulan ini bulan suci romadhon ini. Penekanan dari Komando Atas, Babinsa supaya melaksakan pengamanan kepada masyarakat dalam melaksanakan beribadah dan ikut serta dalam menjalankan ibadah di desa binaan, serta mensosialisasikan vaksin Covid -19 kepada masyarakat bahwa vaksin tersebut aman dan tidak menimbulkan evek yang membahayakan", Tegasnya.

Di akhir pengarahannya, Danramil berpesan, jaga kesehatan baik perorangan maupun keluarganya juga keamanan baik materiel maupun personil serta selalu jaga dan bina keharmonisan keluarga, tingkatkan semangat kerja, dan berharap pada seluruh anggota agar tidak melakukan pelanggaran yang dapat mencemarkan nama baik Satuan.

"Selain hal diatas, kepada seluruh Babinsa saya mengingatkan kembali agar di wilayah binaanya selalu menjaga kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan dengan mencuci tangan, memakai masker, dan jaga jarak agar terhindar dari penularan Covid -19,"pungkasnya.

Totong/Urip/05